

*Aimer sans rien attendre en retour (ça, je l'ai déjà dit. Attendez la suite !), c'est déjà super. Mais ce n'est pas tout. Que dites-vous de quand on aime sans rien attendre en retour mais qu'on a quand même, et qu'on a beaucoup même, en retour ? Vous êtes sûrs que ça ne vous est pas déjà arrivé ? Avez-vous bien suivi toutes les consignes ? Bon. Re-essayez. De toute façon, vous n'avez rien à perdre. Ne sautez pas la première étape, c'est la seule qui dépende de vous ! Moi, ça m'arrive. Et je vous remercie chaleureusement, vous, toi, chacun qui se reconnaîtra.*